

Die Sponsoren der Jahrestagung

Bronze-Sponsor Colli Equipment SpA

The Sponsors of the Annual Congress

Bronze-Sponsor Colli Equipment SpA



Bronze-Sponsor

Colli Equipment ist ein Unternehmen der **Colli HDD Group**, das sich auf den Vertrieb von Bohrwerkzeugen und Ausrüstungen für Brunnenbau, Geothermieranwendungen, Geotechnik sowie die unterirdische Verlegung von Rohrleitungen spezialisiert hat.

Das Gesamtunternehmen wurde 1987 von Herrn Elio Colli gegründet und wird heute erfolgreich von seinen Kindern Massimo und Genni sowie seinem Enkel Fabio geleitet.

Das dem Unternehmensprojekt gewidmete Engagement – manifestiert durch die sorgfältige und fundierte Schulung der Mitarbeiter sowie die finanziellen Investitionen in die Modernisierung und Innovation industrieller Prozesse – hat das stetige Wachstum des Unternehmens gesichert. Heute zählt Colli Equipment zu den führenden europäischen Herstellern von Ausrüstungen für das horizontale Richtbohren.

Was das Unternehmen auszeichnet, ist ein Ansatz, der nicht rein kommerziell ausgerichtet ist, sondern vielmehr darauf fokussiert, die tatsächlichen technischen Anforderungen des Kunden durch umfassende Beratung und Unterstützung vor Ort präzise zu ermitteln.

Neben der Produktion und dem Vertrieb von geschmiedeten und reibgeschweißten Bohrgestängen, Räumern, Sondenköpfen, Drehgelenken, Verbindungsstücken und Zugköpfen vertreibt das Unternehmen auch Spezialwerkzeuge und Ausrüstungen für die Aufbereitung von Bohrspülungen.

Wir sind landesweit tätig – mit unserem Vertriebsbüro in Bologna (Norditalien) und unserer Produktionsstätte in Rieti (Mittelitalien).

Besuchen Sie www.colligrouphdd.com, um mehr zu erfahren.

Colli Equipment SpA

Via Giuseppe di Vittorio 39
40053 Valsamoggia Bo (Italy)
Phone: +39 51 969 454
Mail: info@colliequipment.it
www.colligrouphdd.com

Colli Equipment is a company of the **Colli HDD Group** specializing in the marketing of drilling tools and equipment for water wells, geothermal applications, geotechnical engineering, and underground pipeline installation.

The general enterprise was founded in 1987 by Mr. Elio Colli and is now successfully managed by his children, Massimo and Genni, and his grandson Fabio.

The commitment dedicated to the business project, through the rigorous and careful training of human resources and the financial efforts made to update and innovate industrial processes, has ensured the steady growth of the company, which today ranks among Europe's leading manufacturers of horizontal directional drilling equipment.

What sets the company apart is an approach that is not exclusively commercial, but rather focused on defining the client's real technical needs through consulting and on-site support.

In addition to the production and sale of forged and friction-welded drill pipes, reamers, sonde housings, swivels, fittings, and pulling heads, the company markets special tools and equipment for drilling mud treatment. We operate across the territory with our sales office in Bologna (Northern Italy) and our production facility in Rieti (Central Italy).

Visit www.colligrouphdd.com to learn more

